
(別紙3)

問10　当センターを利用して、改善して欲しい点やお気づきの点がありましたら
　　　　お書きください。

内　　容

手洗などの水道があると便利と思う(室内に)

私は今で満足です

冷房が足元にききすぎている

機能訓練室(集団活動訓練室)の台所の流しだけ使わせてもらえると会員様の手洗とか助かる。(数名から意
見が出ている。)使用料金が発生すると困るが。

いつも快適にセンターを利用させて頂き、ありがとうございます。今後もどうぞよろしくお願い致します。

駐車場の車止めにつまずきそうになる。

これからもよろしくお願い致します

センターの方へ　会ギ終ってすぐ帰りたいのですが、むかえの車が遅いため付き合って最後まで一緒にいる
事あるので、ガードマンの方がだいぶ気にしているようで申し訳なく思っています。しゃべり声も大きいので申
し訳なく思ってます。

エレベーターを増やしてほしい

体育館に冷を入れていただきたい

まだ日が浅いので良くわからない

9にも記入しましたが、大きいＴＶがあると、ＰＣを映して会議等できるので…希望します。

一般市民の方に利用しやすい工夫が必要だと思います。

コロナ以前は湯沸かしポットがありました。また設置していただけるとありがたいです。

3回目でしたがいつもさっぱりしていて気分が良いです。

利用予約・申請をインターネットでできたら良いです。

センターを利用することは今日で4回目くらいなのでほとんどわからない状況で、満足度に関しての評価も4
回利用させていただいた感想です。

今の建物・設備では現状で良いですが、できれば新しいセンターをつくってほしい。

会議で来ただけですが、色んな催しに活用して集いの場となっていて良いと思います。

現在地と見取り図があると行く部屋が分かりやすいと思いました。

利用する部屋などわかりやすい見取り図や表など入口にあれば助かります。

101・102の部屋の利用しましたが講演会の時(開始したら)は前方にある電光掲示板の文字は消してもいい
のでは。スクリーンを見ていて気になりました。

いつもお世話になっております。ありがとうございます。
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内　　容

以前調理室を利用しました。調理室なのに冷蔵庫と炊飯器が壊れていた。もう少し充実していたら使いやす
いと思いました。もう冷蔵庫は入りましたか？

駐車場の広さが不足している気がする。

外廊下のマットが凸凹しており、歩行中に引っかかる事が度々有ります。改善していただけると助かります。

外廊下のマットが凸凹で危険な為、改善していただければ助かります。

とても良かった

元グラウンドが草だらけ
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